

学祭規制の元凶は 法大当局だ

学生は団結して
声をあげよう！

◆処分と規制は一体。団結し、学祭規制を ふっとばそう！

みなさん！ 今年も自主法政祭において新たな規制が
狙われています。

今年は多くの学生・教員の反対を押し切ってはじめた
工事のせいで「仕方ない」と思う学生が多いかもしれません。
しかし、みなさん！ 自主法政祭は学生が団結した行動で、
実力で勝ち取ってきたものです。だから法大
当局は反対派の学生に逮捕や処分をちらつかせて「みせしめ」
にし、学生同士を団結できないようにしてきました。
文化連盟の非公認化や武田君への処分・起訴は、
まさしくその象徴です。

勇気をだしてみんなで立ち上がることが、反撃の一切
の出発点です。7月9日は法大デモへ集まろう！

◇今年狙われている学祭規制◇

- ①屋台企画は同じスペースを2団体が
2日ごとで使う
- ②中庭でのイントレ企画はできない
- ③55・58年館の廊下企画は禁止
- ④ビラ貼りスペースも昨年より縮小

学祭規制粉碎！ 武田君の処分撤回・奪還を！

7・9法大包囲デモに集まろう！

日時：7月9日（水） 12時40分～

場所：法政大学市ヶ谷キャンパス

※終了予定：13時30分

不当処分処分撤回！
武田雄飛丸くんへの
無期停学処分を撤回する
署名にご協力下さい



文化連盟

無罪の法政大学文化連盟

メール：bunren08@yahoo.co.jp HP：<http://08bunren.blog25.fc2.com/>

全国学生からの武田君奪還アピール！



東北大學生自治会委員長 青野弘明君

満腔の怒りで不当起訴を弾劾します。今回の起訴は、4・25法大闘争での首都圏学生の決起、沖大自治会再建に象徴される全国学生運動の大躍進に対する、國家権力・法大当局の恐怖の現れです。武田君という学生運動の中心人物を見せしめ的に弾圧し、運動に立ち上がりつつある学生への脅し以外の何物でもありません。実に卑劣極まりない攻撃です。

原発、戦争、大学問題に最先頭で取り組み、闘ってきた武田君を警察権力に売り飛ばし、力づくで言論弾圧に走る法大「総長」田中優子は、戦前日本を彷彿とさせ、安倍戦争政権の尖兵に他なりません。田中こそ安倍を左から補完し、日本を戦争につき進ませる張本人です。このような人間が「護憲」「人権」を騙り、「サヨク」ネタで飯を食うなど許されない！ 打倒しつくすのみだ！かけがえのない学友である武田君を奪われた悔しさ、怒りは言葉では表現しつくせません。

しかし、獄中に捕われていても、彼は全くひるむことなく高らかに戦闘宣言を発しています。私たちはそれに断固応え、彼を支え闘います。必ず武田君を早期奪還する！その決意で東北大學生自治会は、文化連盟と共に闘います。全国学生、とりわけ法大生に武田君奪還の闘いに立ち上がって欲しい。よろしくお願ひします！

広島大学 学生自治会委員長 百武拓君



「暴行」でっち上げによる起訴弾劾！ 絶対に取り戻そう！

これは武田君をただ閉じ込めておきたいだけの法大と公安警察による弾圧だ。法大が御用学生団体と一緒に仕掛けた武田君処分に対し、「大学を学生の手に取り戻せ」という声や、4・25の勝利、処分撤回裁判が勝利的に進んでいる中で、すべてがひっくり返されるという法大と権力の恐怖がでたらめな逮捕・起訴につながっている。どっちが裁かれるべきか!? これは法大闘争が勝利していることの表れだ。田中優子体制を打倒し、学生の自治を取り戻していく。

広大でも6月の自治会執行部選挙で、安倍の解釈改憲・大学改革攻撃、御用学者と闘う新執行部を樹立するため新たな執行委員と共に連日準備をしています。運動の拡大で弾圧跳ね返し、学生運動の爆発をつくりだそう！



沖縄大学 学生自治会委員長 赤嶺知晃君

起訴弾劾！ 法大当局・田中優子は恥を知れ！ 「改憲反対」「基地反対」を飯のタネに、学内で立ち上がった学生を徹底的に弾圧する法大・田中優子と沖大・仲地博は完全に一体です。

法大や沖大は、安倍政権や1%の資本家どもに怒り、立ち上がる学生を潰し、安倍政権を支える最後の防波堤になっています。武田雄飛丸さんへの弾圧は、田中優子体制の正体を4月段階で完全に暴き、4・25法大解放集会で学生の決起を生み出したことに対する追い詰められた法大当局のあがきです。

沖大でも激しい当局の選挙妨害がありながらシール投票によって5月27日、自治会が再建されました！ 自治会再建に恐怖した沖大当局は、処分を狙った呼び出しを僕に通達してきました。これは僕一人への攻撃ではなく、自治会に賛成の票を入れた学生、声をあげ始めた沖大生全員への攻撃です。

雄飛丸さんと僕への攻撃は完全に一体です。学生の決起を押しとどめてきた法大・沖大支配を打ち破りつつあることへの反動です。不当で恥知らずな起訴や処分策動は、団結の強化と拡大で打ち破れます！ 学生はかならず決起します。沖大でも武田雄飛丸さんの奪還に向けて闘っていきます！